

Fecha	Sección	Página
26.06.2014	Nación	pp-4

MUJERES BAJO LA LUPA



ESCÁNDALO SACA A CARPINTEYRO DE TELECOM

• • Tras la difusión de un audio en el que propone un negocio de telecomunicaciones a un empresario, la diputada se excusa de discutir las leyes del ramo

Deja Carpinteyro debate de telecom r

Primero se negó a separarse, pero PAN y PRD demandaron su salida de la discusión Horacio Jiménez, Francisco Nieto,

Alberto Morales y Juan Arvizu

politica@eluniversal.com.mx

La diputada federal del PRD, Purificación Carpinteyro, se excusó ayer de participar en la discusión de las leyes secundarias en telecomunicaciones, tras la difusión de una llamada telefónica con el empresario José Gutiérrez Becerril donde le proponía realizar un "negocio" en este sector.

Ayer por la mañana, dirigentes y legisladores de PAN y PRD le exigieron separarse del debate de telecomunicaciones para no enturbiar el debate y discusión.

La ex subsecretaria de Comunicaciones y Transportes en el sexenio de Felipe Calderón aseguró temprano que no renunciaría a su curul, y menos se excusaría de la discusión debido a que no veía ningún conflicto de interés.

Sin embargo, por la tarde y después de un comunicado del dirigente nacional del PRD, Jesús ley se puedan hacer negocios futu-

su separación del debate a pesar de que es un delito es legislar para faque forma parte del Frente por la Comunicación Democrática, opositor a las leyes secundarias.

La diputada exigió a todos aquéllos legisladores que tienen conflictos de interés -como los de la llamada "telebancada", diputados y senadores que tienen un nexo con televisoras— se excusen de este proceso al igual que ella y se mantenga el espíritu de la reforma.

La legisladora acusó que no es la primera vez que intentan amedrentarla o desprestigiarla con grabaciones con origenes cuestionables y reiteró que no ve ningún conflicto de interés en querer emprender un negocio en el sector de las telecomunicaciones.

"A diferencia de muchos defensores políticos de un sector de comunicaciones sin monopolios, yo sí estoy dispuesta a generar competencia en el sector tanto en la ley como en la práctica. Aclaro que en la actualidad no tengo ningún vínculo comercial ni de negocios en el área de telecomunicaciones", dijo la legisladora en su blog.

Según Carpinteyro, es erróneo pensar que con la aplicación de la

Zambrano, Carpinteyro anunció ros y sobre todo en el sector. "Lo vorecer sólo a unos y no a todos los mexicanos", agregó.

> "Exhorto a los legisladores de la 'telebancada' a que me acompañen a mirar desde la barrera este proceso histórico, a que pongan a México en el papel preponderante y no a los medios que les mandan y les pagan; a que no teman en aceptar que no son imparciales y neutrales", planteó la diputada.

Despeja dudas: Aureoles

El coordinador del PRD en San Lázaro, Silvano Aureoles, dijo que la actitud de la legisladora abona al prestigio del PRD y despeja cualquier duda; planteó que otros legisladores debieran seguir el ejemplo

de Carpinteyro para que la reforma de telecom salga sin sospecha de algún interés en particular.

Los coordinadores del PAN en el Congreso, Luis Alberto Villarreal y Jorge Luis Preciado, también exigieron la salida de la diputada, y

adelantaron que no acompañarán un dictamen o texto que genere un beneficio particular.

El vicecoordinador del PRI y



Página 1 de 2 \$ 60489.00 Tam: 517 cm2

Continúa en siguiente hoja



 Fecha
 Sección
 Página

 26.06.2014
 Nación
 pp-4

presidente de la Comisión de Comunicaciones de la Cámara de Diputados, Héctor Gutiérrez, también pidió la salida, pues no desean que exista algún vicio en el debate y aprobación de la minuta.

EN SU BOCA.

Carpinteyro ha señalado a varios por conflicto de interés

9 JULIO 2012

Como candidata a diputada electa declara que enfrentará en la legislatura a la llamada "telebancada", para evitar que estos legisladores pretendan beneficiar de forma excesiva a las compañías a las que están vinculadas

30 OCTUBRE 2012

En la instalación de la Comisión de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados la diputada perredista impugna verbalmente la designación de Federico González Luna (PVEM), al señalar supuestas ligas con la CIRT y ser asesor de Televisa

26 NOVIEMBRE 2013

Al presentar su libro "El fin de los medios. Historia personal de la guerra en las telecomunicaciones", lanza críticas a la "telebancada" y dice que las televisoras en México están estrechamente ligadas al poder político

22 ABRIL 2014

Carpinteyro pide que el senador Javier Lozano (PAN) se excuse de la discusión de las leyes secundarias por su relación con una ejecutiva de Televisa. "Existe un conflicto de interés", aseveró

ELABORÓ: CIDAU/HEMEROTECA

CONFLICTO DE INTERÉS ESTÁ EN LEY

Según el artículo 8 del reglamento de la Cámara de Diputados, la diputada perredista Purificación Carpinteyro debió informar de los asuntos en los que tenga intereses o pueda obtener beneficios personales para excusarse de participar en la promoción, ges-

tión, recomendación y discusión de los mismos. Sin embargo, es difícil sancionar a un legislador federal debido a que ostenta fuero legislativo. Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos también prevé restricciones. (Horacio Jiménez)



LIMITADA. La legisladora se vio obligada a mantenerse al margen del debate de leyes de telecom, aunque aseguró que no veía conflicto de interés

Página 2